

才農開花 ～五色の花を咲かせよう～

9月30日(木)、新型コロナウイルス感染症予防策を徹底しながら、学年ごとに体育祭を実施しました。生徒の皆さんの学校行事での笑顔、真剣な眼差し、クラスのために一生懸命に走る姿等を久々に見ることができました。

成績は次のとおりです。

【 第1学年 】

- 大縄ギネス 1位 3組、2位 1組、3位 5組
- 全員リレー 1位 5組、2位 2組、3位 1組
- ◎学年総合 1位 5組、学年2位 1組・3組

【 第2学年 】

- 綱引き 1位 2組、2位 2組、3位 5組
- 全員リレー 1位 1組、2位 2組、3位 5組
- ◎学年総合 1位 2組、2位 5組、3位 1組

【 第3学年 】

- 台風の日 1位 2組、2位 5組、3位 1組・3組
- 全員リレー 1位 2組、2位 4組、3位 5組
- ◎学年総合 1位 2組、2位 5組、3位 4組

おめでとう！

総合優勝 緑地計画科
準優勝 食物科 3位 都市園芸科



才農開花
～五色の花を咲かせよう～



体育祭実行委員長の挨拶



3年 台風の日



3年 全員リレー

体育祭実行委員長の挨拶

例年に負けないあの熱と迫力。その場にいるだけで幸せでした。俺達にジェンダーや年齢の違いがあるにしても、体育祭がクラスの志を結んでくれる。体育祭以後の校内の華やぎ、農高祭に向けて爽快なバトンが渡せたでしょう。青春において体育祭はきっかけであり、マジックだ！ 若者の活力！ 教職員の方々と農高生との一心。本当に有り難うございました。